

16 Provinces

Ogooué/Département de la M'Passa/Franceville/Don du député du premier siège Des chaises, tables et drapeaux pour les chefs de quartiers



Les chefs de quartiers du premier arrondissement, bénéficiaires du don du sénateur Salamba.



Le député Fernand Joumas-Dit-Salamba expliquant la portée de son geste.

N.O.
Franceville/Gabon

LE sénateur du premier siège de la commune de Franceville, Fernand Joumas-Dit-Salamba, membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), a offert un important don composé de cent-cinquante chaises VIP, des tables et des drapeaux aux dix-huit chefs de quartiers de sa juridiction politique. Ce geste, a justifié le bienfaiteur, entre dans le cadre du partage prôné par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. La remise du don aux bénéficiaires a eu lieu au domicile du sénateur, sis au quartier Joumas, dans le premier arrondissement de Franceville. C'était en présence du maire dudit arrondissement, Albert

Ongalla, de ses deux adjoints (Martine Voua épouse Koné et Georgette Kalouoni), ainsi que du deuxième maire adjoint de la commune de Franceville, Joséphine Bakousou. La dotation devra permettre aux bénéficiaires de pouvoir mieux recevoir leurs administrés qui les sollicitent et de renouveler leurs attributs en matière de drapeaux, devenus vétustes, afin que ce symbole de la République soit hissé dans tous ses éclats. « J'ai adhéré totalement aux valeurs que prône son excellence Ali Bongo Ondimba, président de la République, chef de l'Etat. Parmi ces valeurs, je retiendrai essentiellement le partage, qui nous réunit aujourd'hui. Puisque j'en ai reçu un peu grâce au peuple de Franceville, particulièrement du premier arrondissement, il m'a



C'était en présence de maire de l'arrondissement.

semblé utile de partager le peu que j'ai eu avec vous. Cependant, j'ai choisi d'abord de m'adresser aux chefs, au nombre desquels j'ai associé deux autres notables de la province. Car nous qui soutenons la politique du chef de l'Etat, nous sommes totalement convaincus que le partage

qu'il prône est une valeur qui est enfouie réellement dans nos traditions. Parce que le partage existe depuis la nuit des temps, sauf que la société matérialiste a fini par faire en sorte que l'on perde cette valeur. C'est ici le lieu de remercier le président de la République Ali Bongo Ondimba,

pour avoir réussi à remettre à jour cette valeur de partage », a indiqué Fernand Joumas-Dit-Salamba. Pour leur part, les bénéficiaires ont, par la voix de leur représentant, loué l'action du sénateur, non sans en demander plus, d'autant qu'en leur qualité d'auxiliaires de comman-

dement, ils ne possèdent pas de tenues d'apparat correctes. « L'électorat du premier arrondissement a commencé par nous la base. Vous êtes le deuxième sénateur de cet arrondissement. Le chef de quartier est le socle du village. Cependant nous remarquons que le chef de quartier ou de village a été toujours considéré comme une archive rejetée. C'est pourquoi, nous louons votre sagesse, qui est à la base de l'éducation que vous ont donnée vos ancêtres, et qui vous a permis de penser à nous en ce jour. Si vous avez bien remarqué comment nous nous habillons lors des cérémonies, vous avez sûrement dû relever que nos tenues sont des haillons, comparables à la peau d'une bête qui reste interchangeable. Il faut que nous soyons bien vêtus, pour que nous puissions avancer ensemble », a insisté Antoine Nguia-Nkori.

Ogooué-Maritime/Département d'Etimboué/Vie des partis politiques L'Adere à la conquête d'Omboué

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Le président provincial de ce parti, Alain Mihindou Maliki, à la tête d'une importante délégation, a procédé à l'installation du bureau communal qui devra tout mettre en œuvre pour ratisser large.

LE président provincial de l'Alliance démocratique et républicaine (Adere, tendance Florentin Moussavou), Alain Mihindou Maliki, à la tête d'une importante délégation, vient de séjourner à Omboué, chef-lieu du département d'Etimboué. Le but de la mission d'Adere, dans cette ville située au bord de la lagune Nkomi, était de renforcer la base de son

parti dans la localité. A la suite de la mise en place du bureau communal que dirige désormais André Angoué, Alain Mihindou Maliki, tout en félicitant les promus, est revenu sur la tâche qui leur incombe : ratisser large en créant des cellules et en véhiculant les idéaux du parti. « Vous avez maintenant la lourde mission de mettre en musique la politique du parti et de préparer les militants à affronter avec assurance les batailles à venir », a souligné le président provincial. Pour l'orateur, l'Adere est plus que jamais enracinée dans le jeu politique national. Il a dit que le chemin reste long et parsemé d'embûches. D'où la nécessité, selon lui, d'être vigilant, endurant et persévérant.



Les promus et les officiels posant pour la postérité.

« Vous aurez des écueils, des contradictions et parfois même des conflits, mais

sachez tenir debout en ayant à l'esprit que l'intérêt du groupe passe avant l'in-

térêt personnel car à l'Adere, notre idéal c'est construire », a enchaîné

Alain Mihindou Maliki. Respectueux de ses engagements, le parti de Florentin Moussavou, a rappelé l'intervenant, soutient et félicite le président de la République, Ali Bongo Ondimba, le « visionnaire », pour sa détermination à diversifier l'économie du pays et pour son action tendant à faire du Gabon un pays émergent à l'horizon 2025. En promettant de mouiller le maillot en vue de hisser haut le parti dans la commune, André Angoué a reconnu que la tâche qui les attend est dure, rude et exaltante à la fois. Raison pour laquelle il a interpellé la hiérarchie du parti, afin qu'elle ne les abandonne pas dans l'accomplissement de leurs tâches.